



Pressemitteilung

Mittwoch, 6. Mai 2020

Norderstedt blüht auf: 820.000 im Oktober eingesetzte Blumenzwiebeln sorgen jetzt vielerorts für Farbe in der Stadt

Norderstedt. Die Stadt Norderstedt hat im Oktober 820.000 Blumenzwiebeln eingesetzt; nun blühen an 14 Orten im ganzen Stadtgebiet bunte Blumen. Auf insgesamt 2.100 Quadratmetern Fläche wurde eine bunte Mischung an Blumenarten per Hand und mit der Maschine gepflanzt. So sind unter anderem Krokusse, Tulpen, Narzissen und Anemonen zu finden.

„Bei der Auswahl der Blumen wurde darauf geachtet, dass die Pflanzen nicht nur fürs Auge, sondern auch für Insekten wertvoll sind“, sagt Laura Weigel, Ingenieurin in der Grünunterhaltung der Stadt Norderstedt. Aber auch optisch passen die Blumen zur Umgebung: So wurden beim Feuerwehrmuseum passend rote blühende Blumen gepflanzt, um die vorgegebenen Farbstrukturen zu unterstreichen. Am Spielplatz Zwjindrechtring blühen, passend zur Partnerstadt in den Niederlanden, bunte botanische Tulpen.